

les premiers jours sont pluvieux, mais ensuite, beau et clair ;—du 26 au 3 septembre, ciel légèrement couvert et nuageux qui nous donnera plusieurs journées pluvieuses.

**SEPTEMBRE.**—Du 3 au 11, nous aurons de fréquentes ondées et des nuits fraîches ;— du 11 au 18, quelques jours de mauvais temps avec de forts orages accompagnés de tonnerre ;—du 18 au 24, nous aurons de très belles journées, mais une température froide ;—du 24 à la fin du mois, fortes pluies accompagnées de coups de vent qui amèneront des tempêtes sur les lacs et sur mer.

**OCTOBRE.**—Du 1er au 10, l'on peut compter sur des pluies fréquentes durant ces jours ;—du 10 au 17, le temps est assez beau pour la saison ;—du 17 au 24, le temps est incertain mais plutôt de la pluie que du beau temps ;—du 24 à la fin du mois qui se termine par des journées très mauvaises.

**NOVEMBRE.**—Du 1er au 9, ce mois commence froidement et avec des journées très pluvieuses ;—du 9 au 15, il y aura encore beaucoup de pluie pendant ce laps de temps ;—du 15 au 23, la température est incertaine, plutôt de la pluie que du beau temps ;—du 23 au 30, froid et pluie glaciale dans l'ouest, mais neige et froid dans la partie est du Canada.

**DECEMBRE.**—Du 1er au 8, vent très froid du nord-ouest suivi d'une tempête de neige dans la province de Québec ;—du 8 au 15, beau et forte gelée si le vent est du nord ou du nord-est ;—du 15 au 23, température variable, tantôt de la pluie, tantôt de la neige, du 23 au 30 les derniers jours de l'année sont beaux et froids.

### **Prédictions de Thomas Mout sur l'année 1891.**

*Prédictions générales.*—La présente année sera semblable au premier nombre solaire, encore plus mauvaise. Au printemps, il fera bon acheter de l'avoine, car la plus grande cherté y sera. Les blés et les seigles seront grandement cher ; et ceux qui en pourront garder jusqu'en hiver, feront grand profit, car l'été sera si mort qu'on ne pourra recueillir ni seigle, ni blé.

Ceux qui achèteront de bon vin et qui le pourront garder feront un grand profit, dit l'auteur : Que le denier fera quatre mailles ; car l'automne sera si fâcheux que les vignes et raisins ne pourront mûrir.

A la fin de janvier les neiges se fondront, et feront de grandes eaux qui porteront beaucoup de dommages en différents endroits et pays.

*Prédictions particulières.*— La paix entre les princes chrétiens. Grand commerce sur mer et sur terre. Un grand prince montera sur le trône.

*Pronostications des biens de la terre.*—Cette année le premier jour de l'année étant un jeudi, l'hiver sera attempé, et le printemps venteux, l'été chaud, l'automne beau et pluvieux ; il y aura abondance de fruits. Le chanvre et le lin seront hors de prix. Il y aura des pommes en abondance ; mais peu de miel. Pour l'huile elle sera à bon prix. Il y aura peu de bétail ; mais il y aura du blé en abondance. Plusieurs rois et princes seront en paix générale.